



« Si les arbitres ont des revendications à formuler, ils n'ont qu'à se rassembler ».

A la suite de cette phrase lancée un peu comme un défi par Jacques SHAW, alors Président de la F.F.V.B., l'Association Nationale des Arbitres de Volley Ball a été créée le 26 juin 2004 à SAINT DIZIER et les statuts déposés à la Préfecture de CRETEIL le 28 octobre 2004.

Merci à Jacques SHAW pour cette idée.

Nos relations ont toujours été très amicales et nous sommes désolés de son départ.
Nous présentons nos très sincères condoléances à sa famille et à ses proches.
Nos pensées l'accompagnent Jacques.
Repose en Paix.